
 A.S. 2023-2024  

VERBALE N° 1 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI DELL’ISTITUTO COMPRENSIVO “don A. 
TONIATTI” DI FOSSALTA DI PORTOGRUARO 

Venerdì 1 settembre 2023 alle ore 16.00, presso la Biblioteca comunale di Fossalta 
di Portogruaro, si è riunito il Collegio dei docenti dell’I.C. “don A. Toniatti”, per 
discutere il seguente ordine del giorno: 

1) approvazione verbale seduta precedente (già in visione nel sito); 
2) calendario scolastico e suddivisione dell’a.s. in trimestri o quadrimestri o 

pentamestre; 
3) proposta attività funzionali all’insegnamento ex art. 29 c.3 CCNL 2007 e 

2018; 
4) calendario impegni di settembre; 
5) comunicazione incarichi di Collaboratore del Dirigente ex DLgs 165/2001; 
6) nomina dei Referenti di plesso come docenti responsabili della custodia del 

materiale didattico, tecnico e scientifico dei laboratori; 
7) indicazione per l’organizzazione della prima settimana scolastica; 
8) assegnazione dei docenti alle classi; 
9) individuazione aree Funzioni strumentali: 
10) proposta di regolamento per svolgere a distanza alcune delle riunioni 

collegiali; 
11) aggiornamento sullo stato dei lavori del progetto PNRR; 
12) comunicazione esito sondaggio rivolto ai genitori sulla settimana breve 

alla Scuola Secondaria di I grado; 
13) individuazione esigenze per la formazione docenti alla Scuola Primaria e 

dell’Infanzia; 
14) varie ed eventuali. 

 
Presiede la seduta la Dirigente reggente prof.ssa Paola De Tata, funge da 
segretaria verbalizzante la prof.ssa Debora Cervesato. 
 
Prima di iniziare la discussione, la Dirigente saluta il Collegio esprimendo la 
sua soddisfazione nel ritrovare il gruppo di docenti con cui ha lavorato 
proficuamente già nel precedente a.s.; dà poi il benvenuto alla nuova 
insegnante della Primaria Claudia Ranieri ed avvia la discussione dei punti 
all’o.d.g. 
1) Il verbale della seduta precedente viene approvato a maggioranza. 



2) La Dirigente condivide il calendario scolastico della regione Veneto, 
proponendo come giornata del Santo Patrono  il 23 aprile, giorno di san 
Zenone patrono di Fossalta, secondo la prassi consolidata di festeggiare 
ad anni alterni il Santo Patrono di Teglio Veneto e di Fossalta; verrà poi 
proposto al Consiglio di Istituto di sospendere l’attività didattica nella 
giornata del 24 aprile, in base a quanto previsto dal DPR 275/1999, per 
evitare che gli alunni rientrino a scuola solo per un giorno. 

3) La Ds invita la prof.ssa Cervesato ad illustrare il Piano delle attività 
funzionali all’insegnamento; interviene il prof. Parise che chiede di 
poter sostituire la formazione proposta con l’autoformazione; la 
Dirigente replica che la libertà di scelta nella formazione prevista dalla 
legge 107 del 2015 non esonera dalla formazione organizzata dalla 
scuola. 
Il Piano delle attività viene approvato a maggioranza e allegato al 
verbale. 

4) Per quanto riguarda il Calendario degli impegni di settembre, 
l’insegnante Zamborlini chiede di poter modificare la data dell’incontro 
delle docenti dell’Infanzia con i genitori delle classi prime; la modica 
viene apportata; il Calendario degli impegni di settembre viene 
approvato all’unanimità e allegato al verbale. 

5) La Dirigente comunica al Collegio di voler mantenere come suoi 
Collaboratori (ex DLgs 165/2001) la prof.ssa D. Cervesato e l’insegnante 
S. Pontello. 

6) A completamento dello staff di dirigenza verranno a breve individuati i 
referenti di plesso, che verranno comunicati nel prossimo collegio.  
La Ds chiede al Collegio di nominare i Referenti stessi come docenti 
responsabili della custodia del materiale didattico, tecnico e scientifico 
dei laboratori; il Collegio approva a maggioranza. 

7) La Dirigente comunica ai presenti che, come risulta evidente, i lavori dei 
due cantieri nella sede centrale sono ancora in corso e al momento non 
risulta possibile dare alcuna precisazione sulla data di conclusione; 
detto questo, la Ds ricorda ai docenti che non è facoltà del Collegio 
ridurre il tempo scuola degli alunni, né l’orario di lavoro dei docenti 
stessi; pertanto l’orario della prima settimana di scuola sarà 8.00/13.00 
per tutti i plessi della Primaria e per la Secondaria; le classi prime di 
Primaria e Secondaria, il primo giorno di scuola entreranno alle 9.00 per 
le attività di accoglienza. L’inserimento degli alunni di tre anni nella 
scuola dell’Infanzia prevede per loro, nella prima settimana, un turno 



antimeridiano diversificato rispetto agli alunni di quattro e di cinque 
anni, che frequenteranno invece dalle ore 8.00 alle ore 13.00. 

8) In merito all’assegnazione dei docenti alle classi, la Dirigente non può 
darne comunicazione perché a oggi mancano ancora numerosi docenti, 
soprattutto alla scuola Secondaria. 

9) La Ds chiede al Collegio di esprimersi in merito all’individuazione delle 
aree delle Funzioni Strumentali, in maniera da poter procedere 
all’autocandidatura e alla nomina nella prossima seduta; vengono 
riproposte le stesse aree dello scorso anno insieme agli stessi referati; il 
Collegio approva all’unanimità; la suddivisione delle aree viene allegata 
al presente verbale. 

10) L’ipotesi di CCNL firmata a luglio 2023  prevede di poter svolgere 
on line il Collegio solo se non sono previste delibere; per poter svolgere 
riunioni collegiali a distanza e deliberare è necessario un apposito 
regolamento.  
Il regolamento viene letto e approvato all’unanimità e allegato al 
presente verbale. 

11) Durante l’estate la commissione che ha seguito il progetto dei 
nuovi ambienti di apprendimento finanziato con i fondi del PNRR si è 
riunita più volte e, anche grazie all’individuazione e alla nomina del 
progettista, è stato possibile avviare l’iter per gli acquisti informatici e 
gli arredi; i primi arriveranno verso la fine di ottobre, i secondi per la 
fine del 2023. 

12)  La Dirigente comunica l’esito del sondaggio rivolto ai genitori 
sulla settimana breve alla Scuola secondaria di I grado; il sondaggio, 
proposto dal Consiglio d’Istituto ai genitori delle classi terze, quarte e 
quinte della scuola Primaria e delle classi prime e seconde della 
Secondaria, ha visto prevalere nettamente la percentuale dei votanti 
favorevoli alla settimana di cinque giorni (62,4% contro il 37,6%). A 
questo punto è opportuno iniziare un confronto sul tema tra i docenti, 
prima all’interno dei Dipartimenti della Secondaria e poi in sede di 
Collegio unitario; il tutto dovrà svolgersi prima della presentazione 
dell’offerta formativa prevista per dicembre.  

13) Relativamente alla formazione dei docenti, per la Secondaria essa 
verterà sulla gestione delle dinamiche relazionali in classi dirompenti e 
sarà curata dalla dott.ssa Guaran, per l’Infanzia e la Primaria resta 
ancora da definire; l’insegnante Pontello propone le tematiche della 
metacognizione, motivazione e metodo di studio. 



Il Collegio approva all’unanimità la proposta dell’insegnante Pontello. 
14) Nell’ambito delle azioni di promozione della salute, il prof. Scopa 

illustra una serie di attività curate dal Servizio Dipendenze dell’Azienda 
Ulss n.4 Veneto Orientale che hanno come tema il gioco d’azzardo e le 
dipendenze digitali; il Collegio approva all’unanimità la proposta del 
prof. Scopa. 
Terminata la discussione alle ore 18,10, la Dirigente dichiara chiusa la 
seduta. 

 
  

           La segretaria                                                                                   La Dirigente 

     prof.ssa Debora Cervesato                                                           prof.ssa Paola De Tata                                                                                                              


